



- 12. 5. in Spielberg:
„Krone“-Steirerwadln
für die ganze Familie
- Wie verlosen zwölf
Startplätze für die
große Ring-Attacke
- Für alle Muttis gibt
es Überraschungen



Am 12. Mai erobern die Radfahrer (von Amateuren bis Profis) den berühmten Red Bull Ring

Radfest auf dem Ring

Beim „Krone“-Steirerwadln am 12. Mai erobern die Radfahrer den Red Bull Ring in Spielberg. Mitmachen ist für jeden möglich, auch Familien sind beim großen Radfest herzlich willkommen – zumal der 12. Mai ja auch der Muttertag ist.

Alle Muttis, die beim Steirerwadln teilnehmen oder auch als Zuschauerinnen vor Ort sind, dürfen sich auf ein kleines, duftendes Muttertagspräsent freuen – abzuholen am „Krone“-Stand (solange der Vorrat reicht).

Fürs leibliche Wohl und beste Stimmung wird dank

Rahmenprogramm gesorgt, auch einen großen Ausstellerbereich gibt es. Im Mittelpunkt stehen aber die spannenden und erlebnisreichen Bewerbe.

➤ E-Bike-Challenge: das Rennen fürs Elektrofahrrad.
➤ Ring-Radln: der Bewerb für die ganze Familie. Es

geht nicht um Zeit, sondern um das pure Erlebnis.

➤ Einzelzeitfahren: Auf einer Runde geht es möglichst schnell um den Ring.

➤ Ring-Attacke: die „Formel 1 des Radsports“. Gefahren wird auf der 4,3 Kilometer langen Originalstrecke der Formel 1, nach dem Qualifying gilt es, 18 Runden zu absolvieren. Selbstverständlich steht auch Armin Assinger, Erfinder der Ring-Attacke und Schirmherr der Veranstaltung, selbst wieder an der Startlinie. Informationen und Anmeldungen im Internet unter www.steirerwadln.at

Wir verlosen zwölf Startplätze

Wir von der „Krone“ verlosen zwölf Startplätze (im Wert von je 69 Euro) für die Ring-Attacke, den Steirerwadln-Höhepunkt. Einfach im Internet auf www.krone.at/gewinnspiel mitmachen (bis 3. Mai) und gewinnen. Die Gewinner werden schriftlich verständigt.

Michael Jaki



Auch die kleinsten Pedalritter sind willkommen



Armin Assinger ist wieder live dabei